

Ronald Reagan insta al diálogo entre Este-Oeste

Bonn, Agosto 12 (UPI). El presidente Ronald Reagan, en una declaración escrita emitida hoy, al cumplirse el 25 aniversario de la construcción del Muro de Berlín, instó al diálogo entre el Este y el Oeste para poner fin a la división de la ex capital alemana.

Expresó luego esperanzas de que se lleven a cabo discusiones al respecto antes del próximo aniversario.

Reagan dijo que Alemania Oriental y la Unión Soviética dividieron en dos partes, el 13 de agosto de 1961, una de las ciudades más grandes del mundo y "brutalmente" destruyeron su unidad de 700 años.

Agregó en la declaración que aunque el muro se mantiene hoy, algún día será derrumbado.

"La división de Berlín, como la de Europa, no puede

ser permanente pero nuestra convicción tiene que ir más allá de una esperanza distante", dijo Reagan. "Tiene que ser la meta, hacia la cual trabajamos activamente. Dediquemos de nuevo nuestros esfuerzos a disminuir las barreras que dividen Berlín. Antes de que otro aniversario haya pasado, espero que este problema puede ser el tema de nuevos pensamientos y discusiones serias entre el Este y el Oeste".

Reagan dijo que la división en Europa desafía la voluntad del pueblo europeo y ha provocado tensiones.

"La seguridad verdadera para todos requiere que Europa escoga libremente su propio destino y que comparta su herencia común", dijo.

—Pasa a la página 9—

Panamá no es Haití, ni Filipinas dice Del Valle

Panamá, Agosto 12 (UPI). Miles de trabajadores y militares exigieron hoy el cumplimiento de los tratados del Canal de Panamá y respaldaron a las fuerzas de defensa, afirmando el presidente Artu-

ro Delvalle que Panamá "no es Haití ni Filipinas" en alusivo mensaje a Estados Unidos.

Durante una multitudinaria manifestación se pro-

—Pasa a la página 17—

Diputado y Cnel. deben ir a la cárcel, Honduras

Tegucigalpa, agosto 12 (DPA). El diputado hondureño Rodolfo Zelaya y el coronel Roberto Núñez deben ir a la cárcel si es cierto, como denunció el primero, que el militar quiere quitarle sus negocios con los contrarrevolucionarios nicaragüenses, dijo hoy en Tegucigalpa el congresista

cristianodemócrata Alirio Landaverde.

Zelaya acusó a Núñez Montes de haber perpetrado, el pasado viernes, el asalto a su vivienda en esta capital, "porque —dijo el parlamentario— quiere desesperadamente quedarse con el negocio de proveer a la contra".

Fuerzas angoleñas matan 40 soldados sudafricanos

Lisboa, Agosto 12 (AP). El Ministerio de Defensa de Angola dijo que Sudafrica atacó ayer dos veces instalaciones militares angoleñas cercanas al pueblo de Cuito Canavale, pero el ataque fue rechazado y murieron 40 soldados sudafricanos.

angoleña Angop, tres batallones sudafricanos realizaron ayer por la mañana un ataque de tres horas y luego, más adelante en el día, intentaron tomar el lugar.

La agencia, en un comunicado emitido en Luanda, dijo que el Ministerio de

—Pasa a la página 52—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

El Papa insta a católicos seguir "firmes en la fe"

Ciudad del Vaticano, agosto 12 (AP). El Papa Juan Pablo II, en un mensaje personal al único Cardenal que hay en la Unión Soviética, instó a los católicos de Letonia a permanecer "firmes en su fe", a pesar de las dificultades que puedan afrontar.

La indicación pontificia se halla contenida en una carta al cardenal Jullians Vaivods, de 90 años de

—Pasa a la página 17—

VISITA OFICIAL. Washington, Agosto 12 (Reuters). El presidente de México, Miguel de la Madrid, arriba a esta capital para una visita oficial a esta y otras ciudades norteamericanas.

Pdte. Lusinchí quita funcionario por derrochador

Caracas, Agosto 12 (UPI). El presidente Jaime Lusinchí ordenó ayer la destitución de un alto funcionario por no cumplir con normas de austeridad en el manejo de oficinas públicas, anunciaron fuentes oficiales.

El despido de Henry Mathews Jugo, presidente del

—Pasa a la página 17—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA AL CAMPEON. Springfield, Illinois, E.U., Agosto 12 (AP). El presidente Ronald Reagan observa hoy al campeón "Frosty", en la Feria Estatal de Illinois. Le acompaña el dueño del toro, Ron Elliot, de 14 años de edad, hijo de una de las principales familias ganaderas de la localidad.

Reagan inicia campaña de apoyo a republicanos

Springfield, Estados Unidos, agosto 12 (UPI). El presidente Ronald Reagan hizo hoy su debut en la campaña para apoyar a los candidatos republicanos en las elecciones de noviembre, ofreciendo ayuda económica para los agriculto-

res en la región del Medio Oeste de Estados Unidos.

Reagan habló en la Feria Estatal de Illinois, realizada en la ciudad de Springfield, antes de dirigirse a Chicago para ofrecer una conferencia de prensa.

Complot para matar al Pdte. Víctor Estenssoro

La Paz, Agosto 12 (AP). Traficantes de drogas habrían planeado desde Colombia el asesinato del presidente Víctor Paz Estenssoro como represalia por el gigantesco operativo policial emprendido aquí contra el narcotráfico, según revelaron hoy dos diarios locales.

"Fuentes gubernamen-

tales revelaron detalles de este complot que nació en Colombia, donde grupos de narcotraficantes ofrecieron 400.000 dólares para eliminar físicamente al presidente y a tres ministros", afirma el vespertino local "Ultima Hora" en su principal información de primera página.

Suben precios petróleo por bombardeo de Iraq

Nueva York, Agosto 12 (UPI). Los precios del crudo subieron hoy luego que Irak bombardeara la terminal petrolera de Irán en la isla de Sirri en el golfo Pérsico y la Organización de Países Exportadores de Petróleo se acercara a la implementación de su reporte del bombo.

Analistas dijeron que la

guerra entre Irán e Irak parece intensificarse al realizar ambas naciones ataques contra sus respectivas instalaciones petroleras. Un estallido mayor provoca temor a que Irán, que controla la entrada al golfo Pérsico, pudiera interrumpir el flujo de crudo a Occidente.

Firme apoyo del Senado a Contras

Washington, agosto 12 (UPI). El Senado norteamericano rechazó hoy una propuesta para anular un proyecto de 100 millones de dólares en ayuda a los "contras" nicaragüenses.

En la primera prueba crucial que presenta la solicitud del presidente Ronald Reagan de ayudar a los rebeldes que intentan derrocar al gobierno de Nicaragua, la Cámara Alta rechazó una acción del senador Jim Sasser, demócrata por Tennessee, tendiente a anular un proyecto destinado a entregar 100 millones de dólares en asistencia militar y "no letal"

a los contras.

La llamada Enmienda Sasser obtuvo 54 votos contra 46 de los partidarios de la ayuda a los rebeldes nicaragüenses. Para triunfar, necesitaba 60 votos. Eso hubiera permitido convocar para mañana a una nueva votación destinada a clausurar el debate sobre el tema.

Versión de la AP

Washington, agosto 12 (AP). El Senado, desoyendo advertencias de que Esta-
—Pasa a la página 11—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A SESION ESPECIAL. Brasilia, agosto 12 (Reuters). El presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, en una visita oficial a Brasil, llega a la sede del Con-

greso Nacional para pronunciar un discurso. Sanguinetti firmará mañana diez acuerdos con su colega de brasileño, José Sarney.